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本 日 第２１７８回 ２０１５年１２月１８日(金） No.２０６４

卓話担当者：井田 武憲君
本日のプログラム Today's Program

卓話者：尾張旭吟剣詩舞道連盟会長・吼山流詩吟
点 鐘

道愛知県地区連合会 会長 寺坂 保夫様

ロータリーソング 「四つのテスト」 演 題：「伝統文化・詩吟の継承」

前 回 第２１７８回 ２０１５年１２月５日（土） 記 録

○斉 唱：｢奉仕の理想」

○ゲスト：名古屋産業大学 学生課長 吉永茂樹様

彭 艶超 (ボウ エンチョウ)様 中国
王 晨 (オウ シン)様 中国

海 暁風 (カイ ショウフウ)様 中国
金 晶 (キン ショウ)様 中国

許 容瑜 (キョ ヨウユ) 様 台湾

陳 周渝 (チン シュウユ) 様 台湾

ガルチィ ナガルジバン様 ネパール

タパ ブッディ様 ネパール

タントゥカール アニル様 ネパール

グウケン ヴァンチン様 ベトナム

タパ カビタ様 ネパール

○来訪者：名古屋名東RC 砂田 知昭君他１６名

出席者：会員21名中13名出席 出席率61.90％

前々回補正出席率 11月28日分100％

副会長あいさつ 加藤 清久

当クラブ45周

年記念事業の一

環として、12月

５日、尾張旭市

印場の「雅味」

において名古屋

産業大学の学生

さんと交歓会を

開催しました。

古橋エツ子会長のご縁で学生課長の吉永茂樹先

生にもおいでいただき、かねてより国際奉仕・

青少年奉仕事業を展開するにあたって「外国の

学生さんの生の声」がお聞きいたしたく思って

いましたので、学生のみなさんに、ザックバラ

ンにお考えをお話いただくようお願い致しまし

た。そして、何か、お役にたてる事業を計画実

行できればと申しあげた次第です。

幹事報告
・12/4 年次総会 古橋エツ会長以下16名出席

・12/4 第９回理事役員会 於商工会 古橋エ

ツ子会長以下10名出席

実行委員長あいさつ
創立45周年実行委員長 箕輪 良孝

創立45周年記

念事業のひと

つとして､市内

産業大学留学

生との交流会

を開催いたし

ました。

４ケ国(中国 ､

台 湾 ､ ベ ト ナ

ム､ネパール)

職業奉仕月間

１２月２５日（金） 2016年 １月１日 （金） １月 ８日 (金) １月１５日 （金）

例 定款第6条第一節により 定款第6条第一節により 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 移動例会

会 休 会 休 会 卓話者：尾張旭市長 稲葉保育園

予 水野 義則様 担当：職業奉仕委員会

定 加藤 清久副会長

森井 晴生幹事

演 題：「新年の抱負」



の学生11名が参加し、最初は不安な様子でした

が、しだいに会員と親睦も進み、大変有意義な

会になりました。

それぞれの国の事情、少しではありますが、

相互理解も深めることができました。

留学生の参加の声
名古屋産業大学 学生課長 吉永 茂樹 様

・良福寺ご住職

箕輪様より今回の

交流会のお話を頂、

本学生たちにとっ

て社会で活躍され

ている皆さまと意

見交換ができるこ

とは､大変良い体

験と思います。

これから､社会に出ていく学生たちに､これか

らもご指導いただければ幸いです｡母国を離れ､

日本で勉強し､またそれぞれの国に戻って､活躍

することを強く望むところです｡本日はお声を掛

けていただきありがとうございました。

NGUYEN VAN CHINH （グウエン ヴァン チン）

・今日は交流会に参加して､みな様とお話して､

とてもうれしいです｡いろいろな食べ物を食べて､

おいしかったです｡また参加したいと思います。

タバ・カビタ

・日本に来て初めて頑張ると言うことばの意味

を理解しました｡これからもあきらめずに自分の

夢を目指して､前にいきたいです。

許 容瑜（キョ ヨウユ）

・尾張旭ロータリーで行われた会食に参加して、

おいしい日本料理をいただけただけでなく､尾張

旭ロータリーの会員たちと交流して､日本のこと

をもっと知りました｡会員たちも､自分の出身地

に興味を持って､台湾の話もいろいろ出てきまし

た。今回､会食に参加して､良かったと思ってお

ります｡今後､このような機会があれば､また参加

したいです。

海 暁風（カイ ショウフウ）

・今回のロータリー交流会に参加して､すごくう

れしかったです｡日本の文化にもっと知っていく

ことになりまして､ロータリークラブの活動で留

学を支援して､社会の平和を求めながら､努力し

ている姿をよく理解した。これからもロータリ

ークラブによろしくお願いいたします。

自分ももすぐ卒業して社会に入ることになり

ます｡社会の平和や富裕を目指して人生を歩きた

いと思います｡最後にロータリークラブに感謝を

しております｡また､よろしくお願いいたします。

陳 周渝（チン シュウユ）

久しぶりに例会に参加出来まして、とても嬉し

いです。

タンドゥカール アニル

・今日はいろいろありがとうございます｡ みん

なで飲食できたことが本当に楽しかった。

彭 艶超（ボウ エンチョウ）

ロータリークラブに感謝

・本日の食事会に参加して､国歌を歌って､ロー

タリー会員さんの自己紹介を聞いて､だいたいロ

ータリーの事を理解しました。日本に来て､７年

間､バイトと学業､両立にやって来ました｡今年は

四年生で､学生生活まもなく終了です｡楽しい記

憶がたくさんあって､次の社会人生活に向かいま

す。来年４月､スギ薬局会社に入社する予定です。

自分の力で､日本の小売業に貢献したいです｡も

し､機会があったら､ロータリークラブにみたい

に社会団体に参加したいです｡仕事以外の貢献も

できたら､充実した人生になりますよう､頑張り

ます。ありがとうございました。

ガルチィ マガルジバン ネパール

・交流会においしいたべもの､たべさせていただ

き､本当にありがとうございます｡こんどもよろ

しくお願いいたします。

タパ ブッディ

・ネパールからまいりました､日本へ来て２年に

なりました。

今日のような交流会をいただきまして､本当にあ

りがとうございました。

金 晶 （キン ショウ）

・今日､みな様､お会いできて､うれしいです｡実

文化をよく理解し合うため､今日は深く話したい

と思います｡どうぞよろしくお願いいたします。

王 晨 （オウ シン）

・今日は交流会を参加し､とてもたのしい｡

いろいろな人々とはなしをしていただき､とても

勉強になる｡来年も卒業するから､いい勉強にな

ると思う。

△ 留学生・ロータリアンの自己紹介

△参加者全員で




